# 大学生との協働による広報紙の作成について

企画部広報課

若い世代に市政の関心を高めてもらうことを目的に、市内の2大学の大学生が記者となって広報紙の特集記事を作成する取り組みをはじめます。大学生の視点による本市や大学の魅力などを広報紙に掲載し、地域と大学のつながりを深めてもらうとともに、広報紙を読んだことのない若い世代の人に、広報紙を読んでもらうきっかけをつくります。

記

### 1 協働した大学生(大学生記者)

上武大生 4人 東京福祉大生 8人

## 2 協働作成した広報紙の概要

- (1) テーマ 「大学の紹介」
- (2) **発行号** 広報いせさき令和4年12月1日号(特集記事は3~7ページに掲載)
- (3) 発行部数 85, 200部(市内全戸配布)

#### 3 取り組み内容

- ・本年8月26日から本市広報課と各大学の大学生記者でそれぞれ2回ずつ打ち合わせを 行い、テーマを決定するとともに、取材の仕方や記事の書き方などの研修を行いました。
- ・9月から11月までの間に大学生記者が取材や記事の編集を行いました。
- ・12月1日に大学生記者が編集した特集記事を掲載した広報紙を発行しました。
- ・大学生記者による特集記事の作成は、来年度以降も実施予定です。

#### 4 その他

活動の様子などを市や市内の2大学のホームページに掲載したり、それぞれのSNSに 投稿したり、広く情報の発信を行っています。